

BLEDNETEXPRESS

Éducation

Les meilleurs profs du Québec

Par Sébastien Ménard 16/05/2009 06h34 journal de Montréal



Dr Ahmed Bensaada avec le ministre Algérien Ould Abbas

Le Dr Ahmed Bensaada a été cité parmi les meilleurs profs du Québec.

En plus des profs que le *Journal* a rencontrés, voici un aperçu d'autres témoignages que nos lecteurs de partout au Québec nous ont fournis:

Des projets qui allument les jeunes

Nom du prof: **Ahmed Bensaada**

École secondaire Évangéline, Montréal

«Avec lui, nous avons fait plusieurs projets intéressants. Nous avons réalisé un livre, Les remèdes naturels du monde. Le principal projet de l'année nous a permis de prendre contact avec des élèves du niveau du baccalauréat en Algérie. Je peux dire que j'ai apprécié mon secondaire IV grâce à lui.»

- Rose Mery Yagmour, élève